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　この絵の女の子は私で、後ろの人は私のおじさんです。そのと
きの心情を表すために、顔と服装などを真剣に描き込めました。
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第
２
２
９
号
議
会
だ
よ
り
ク
イ
ズ
の
答
え

　

明
け
ま
し
て
お
め
で
と
う
ご
ざ
い
ま
す
。

　

謹
ん
で
新
春
の
お
慶
び
を
申
し
上
げ
ま
す
と
と
も
に
、
本
市
の
市
政
運
営

な
ら
び
に
議
会
活
動
に
対
し
ま
し
て
皆
様
の
温
か
い
ご
支
援
、
ご
協
力
を
賜

り
厚
く
御
礼
申
し
上
げ
ま
す
。

　

昨
年
を
振
り
返
り
ま
す
と
、
能
登
半
島
に
お
け
る
地
震
や
大
雨
被
害
、
夏

の
記
録
的
な
高
温
、
物
価
高
騰
の
長
期
化
な
ど
の
暗
い
ニ
ュ
ー
ス
も
あ
り
ま

し
た
が
、
一
方
で
、
大
谷
翔
平
選
手
の
メ
ジ
ャ
ー
史
上
初
の
「
50
本
塁
打
、

50
盗
塁
」
の
達
成
、
日
本
の
新
た
な
大
型
主
力
ロ
ケ
ッ
ト
「
Ｈ
３
ロ
ケ
ッ

ト
」
の
打
ち
上
げ
成
功
、
２
０
２
４
年
産
米
概
算
金
の
上
昇
な
ど
の
明
る
い

ニ
ュ
ー
ス
も
あ
り
ま
し
た
。

　

さ
て
、
角
田
市
議
会
と
い
た
し
ま
し
て
は
、
市
民
の
暮
ら
し
を
支
え
て
い

く
こ
と
を
目
的
に
、
市
民
の
皆
様
の
声
を
お
聞
き
し
、
課
題
解
決
に
向
け
た

様
々
な
支
援
策
に
つ
い
て
、議
員
全
員
が
一
丸
と
な
り
、ス
ピ
ー
ド
感
を
も
っ

て
取
り
組
ん
で
い
く
と
と
も
に
、今
後
よ
り
一
層
、市
民
に
期
待
さ
れ
、ま
た
、

信
頼
さ
れ
る
議
会
と
な
る
よ
う
活
動
し
て
ま
い
り
た
い
と
考
え
て
お
り
ま
す
。

　

ど
う
か
、
本
年
も
、
な
お
一
層
の
ご
支
援
と
、
ご
協
力
を
賜
り
ま
す
よ
う
、

お
願
い
申
し
上
げ
ま
す
。

　

結
び
に
、
こ
の
一
年
が
市
民
の
皆
様
に
と
っ
て
、
実
り
多
き
年
で
あ
り
ま

す
よ
う
心
か
ら
ご
祈
念
申
し
上
げ
ま
し
て
、
新
年
の
ご
挨
拶
と
い
た
し
ま
す
。

角
田
市
議
会
議
長

馬

場

道

晴

新
年
の
ご
あ
い
さ
つ

🆀
�
　
議
会
は
い
つ
開
催
し
て
い
る
の
？

🅰
�
　
角
田
市
議
会
の
場
合
、
条
例
で
年
４
回
と
定
め
ら
れ
て
い
ま
す
。

🆀
�
　
議
会
の
流
れ
を
教
え
て
。

🅰
�
　
お
お
む
ね
次
の
図
の
よ
う
に
進
み
ま
す
。

�

定
例
会
の
ほ
か
、
必
要
が
あ
る

場
合
に
そ
の
案
件
に
限
り
審
議

す
る
臨
時
会
が
あ
り
ま
す
。

�

定
例
会
と
臨
時
会
は
、
一
定
期

間
の
会
期
を
定
め
て
、
そ
の
会

期
中
に
本
会
議
（
全
議
員
で
構

成
す
る
会
議
）
と
委
員
会
を
開

催
し
ま
す
。

議�

員�

研�

修�

会
　
～
コ
ン
プ
ラ
イ
ア
ン
ス
研
修
～

宮
城
県
市
議
会
議
長
会
議
員
研
修
会

　
角
田
市
議
会
で
は
、
令
和
５

年
に
「
角
田
市
議
会
議
員
の
ハ

ラ
ス
メ
ン
ト
の
防
止
等
に
関
す

る
要
綱
」
を
制
定
し
、
議
員
の

ハ
ラ
ス
メ
ン
ト
の
防
止
及
び
排

除
を
図
る
た
め
、
研
修
を
行
う

こ
と
を
定
め
て
い
ま
す
。

角田市議会雑学

　
11
月
15
日
、
弁
護
士
の
太

田
雅
幸
氏
を
お
招
き
し
、「
地

方
議
会
議
員
の
コ
ン
プ
ラ
イ

ア
ン
ス
」
を
テ
ー
マ
に
研
修

を
行
い
ま
し
た
。

　
「
市
民
か
ら
負
託
さ
れ
た

権
力
の
濫
用
に
つ
い
て
」「
議

員
と
市
民
の
関
係
性
・
議
員

と
執
行
部
の
関
係
性
に
つ
い

て
」「
ハ
ラ
ス
メ
ン
ト
に
な

り
得
る
行
為
に
つ
い
て
」
な

ど
、
事
例
を
交
え
て
説
明
い

た
だ
き
ま
し
た
。

　
ま
た
、
グ
ル
ー
プ
ワ
ー
ク

で
は
、
議
員
の
対
話
が
重
要

と
な
る
※
自
由
討
議
を
行
い

ま
し
た
。
相
手
の
意
見
を
聞

き
な
が
ら
、
論
点
を
整
理
し

て
政
策
立
案
し
て
い
く
過
程

の
中
で
起
こ
り
得
る
議
員
間

の
コ
ン
プ
ラ
イ
ア
ン
ス
に
つ

い
て
確
認
を
行
い
ま
し
た
。

　
議
員
と
し
て
遵
守
す
べ
き

行
動
、
そ
し
て
、
議
員
一
人

ひ
と
り
の
行
動
が
議
会
の
品

位
と
名
誉
に
つ
な
が
る
コ
ン

プ
ラ
イ
ア
ン
ス
の
重
要
性
を

再
認
識
し
ま
し
た
。
今
回
の

研
修
で
学
ん
だ
こ
と
を
今
後

の
議
会
活
動
に
生
か
し
て
ま

い
り
ま
す
。

※�

自
由
討
議
（
議
員
間
討
議
）

と
は
、
市
政
な
ど
の
課
題

や
問
題
に
つ
い
て
議
員
が

意
見
を
出
し
合
い
、
論

点
を
整
理
し
明
確
に
す
る

こ
と
で
、
市
議
会
と
し
て

合
意
形
成
を
図
る
、
ま
た
、

提
言
等
を
す
る
制
度
で
す
。

　

自
由
討
議
で
は
、「
終

活
」
を
テ
ー
マ
に
、
条
例

は
必
要
か
、
市
は
ど
の
よ

う
に
終
活
支
援
を
す
る
の

か
、
支
援
の
効
果
は
あ
る

の
か
な
ど
、
意
見
を
出
し

合
い
ま
し
た
。
そ
の
他
に

も
、
お
墓
や
財
産
を
ど
う

す
る
か
、
献
体
に
つ
い
て

検
討
し
て
い
る
、エ
ン
デ
ィ

ン
グ
ノ
ー
ト
を
既
に
持
っ

て
い
る
な
ど
の
意
見
も
あ

り
ま
し
た
。

　

11
月
８
日
、
県
内
の
市
議
会
議
員
を
対
象
と
し
た
研
修
会

が
多
賀
城
市
文
化
セ
ン
タ
ー
で
開
催
さ
れ
、
８
名
の
議
員
が

参
加
し
ま
し
た
。

　

早
稲
田
大
学
マ
ニ
フ
ェ
ス
ト
研
究
所　

事
務
局
長　

中
村

健
氏
に
よ
る
講
演
「
閉
会
後
、
変
化
に
つ
な
が
る
一
般
質
問
」

で
は
、
議
員
が
考
え
る
政
策
や
地
域
の
課
題
解
決
に
は
、
議

員
と
執
行
部
、
そ
し
て
議

会
に
お
け
る
共
通
認
識
が

必
要
で
、
共
通
認
識
を
図

る
た
め
の
手
法
と
し
て
、

全
議
員
で
一
般
質
問
に
つ

い
て
検
討
し
て
い
る
議
会

の
取
組
事
例
の
説
明
が
あ

り
ま
し
た
。
ま
た
、
生
成

Ａ
Ｉ
を
活
用
し
た
情
報
収

集
や
調
査
・
分
析
の
仕
方

な
ど
、
今
後
の
議
会
活
動

に
生
か
す
こ
と
が
で
き
る

内
容
に
、
熱
心
に
聞
き

入
っ
て
い
ま
し
た
。

Q1
：�

あ
ぶ
き
ゅ
う
（
槻
木
駅
～
福
島
駅
）
に
駅
は
全
部
で
い

く
つ
あ
る
？

答
：
24
駅
（
宮
城
県
側
９
駅
、
福
島
県
側
15
駅
）

Q2
：
あ
ぶ
き
ゅ
う
の
路
線
距
離
は
何
キ
ロ
メ
ー
ト
ル
？

答
：
54
・
９
㎞
（
宮
城
県
側
28
・
１
㎞
、
福
島
県
側
26
・
８
㎞
）

Q3
：
あ
ぶ
き
ゅ
う
が
全
線
開
通
し
た
の
は
い
つ
？

答
：
昭
和
63
年
７
月
１
日

Q4
：
あ
ぶ
き
ゅ
う
の
車
両
基
地
は
ど
こ
に
あ
る
？

答
：
福
島
県
伊
達
市
梁
川
町

角田市議会の定例会の基本的な流れ
本会議
１日目

提案理由
説　　明 市長が議案の提案理由を説明します。

本会議
２日目 質　疑 議員が市長などに議案の疑問点などを聞

きます。

本会議
３日目

討　　論 議員が、賛成または反対の意見を述べます。

表　　決 議員が、賛成または反対の意思表明（起
立採決）をします。

一般質問 角田市の行政全般にわたり質問をします。
本会議
４日目 一般質問

本会議
５日目

委員長報告 委員会に付託された議案の審議結果につ
いて委員長が報告をします。

質　　疑 委員長報告について、議員が質疑を行い
ます。

討　　論
表　　決

●�本会議３日目の討論と表決は付託していない議案、本会議５日目の討論
と表決は付託された議案に対するものです。

●議会運営委員会で一般質問や質疑の順番などを協議し
ます。

●請願の提出がある場合、所管の委員会で審査します。

●議案が付託※1になると、所管の委員会で詳しく審査
します。

●９月定例会では前年度の決算審査、２月定例会では翌
年度の予算審査の特別委員会を設置し審査します。

※１　�議会の議決に先立って詳しく検討をするために、委員会
で審査することです。

（休会）

（休会）

議
会
の
ギ
モ
ン

？

知
っ
て
い
る
よ
う
で
知
ら
な
い

「
議
会
の
こ
と
」
を
解
説
し
ま
す
。

角田市議会の場合
１月
２月
３月
４月
５月
６月 定例会
７月
８月
９月 定例会
10月
11月
12月 定例会

定例会

3 かくだ市議会だより 230号 2かくだ市議会だより 230号



インターネットによる視聴画面

議会の傍聴
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　明けましておめでとうございま
す。今回の議会だよりの表紙は角
田高校美術部員の作品です。部員
９人の少数精鋭で活動し、県や仙
南高校美術展等で数多く入賞する
実績を残しています。昨年８月に
田園ホールで開催された角田高校
美術展を見学して、その想像性、
瑞々しさ、シュールさ等、その年
代でないと表現できない情熱をひ
しひしと感じました。今後、私た
ちが忘れかけていた青春時代の感
性を呼び戻させてくれる力作を議
会だより表紙でご紹介したいと思
います。ぜひ、ご期待ください。
　議会だより編集会議

会長　戸村　眞喜夫

　今号と２月、５月、８月に発行する議会だよりの表紙は、角田高等
学校美術部の皆さんによる絵画作品が登場します。そこで、美術部の
皆さんに質問をしました。
🆀　美術部の活動内容を教えてください。
🅰�　各展覧会に向けての作品制作が主です。また、文化祭近くになる
と、当日販売するキーホルダーや色紙などの制作も行っています。
🆀�　作品が完成するまでに、どのくらいの日数がかかるのですか？
🅰　１作品、大体４～５カ月程かけて制作をします。

美術部の皆さん、ありがとうございました。

編集後記編集後記

インターネットで議会中継を視聴できますインターネットで議会中継を視聴できます

今号から角田高等学校美術部の皆さんの
絵画作品が表紙を飾ります

　表紙写真・イラスト等の募集は令和７年11月に発行する議
会だよりから再開します。
　詳細は角田市ウェブサイト内「角田市議会だより表紙写真・
イラスト募集」をご覧ください。

二次元コードを
読みとれば　　　▶
簡単アクセス！

▲傍聴席から見た議場の様子

　定例会や臨時会の本会議の様子は、インターネットで中継をしています。
　市役所の議場に行くことが難しい・・・そんな方は、スマートフォンやパソコンなどから本会議の中継
を視聴することができます。
　議会は、皆さんの身近な問題が審議されており、また、どのような方針で市政が進められていくのか知
ることができますので、ぜひ議会中継をご利用ください。

市役所東庁舎側３階の議場前までお
越しください。
�予約は不要で先着順です。
�受付簿（市内・市外在住の別など）
を記入後、傍聴席（一般傍聴席定
員22人）に入場ください。
�資料の貸出を行っています。

ライブ配信
（生中継）を
視聴する場
合はこちら

録画配信を
視聴する場
合はこちら
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見
や
す
く
読
み
ま
ち
が
え
に
く
い

ユ
ニ
バ
ー
サ
ル
デ
ザ
イ
ン
フ
ォ
ン
ト
を

採
用
し
て
い
ま
す
。

環
境
に
優
し
い
植
物
油
イ
ン
キ
を

使
用
し
て
お
り
ま
す
。

印
刷
／
佐
藤
印
刷
株
式
会
社


